



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

UNO TV

10/07/2024

LEGISLATIVO

## No queremos que el crimen organizado, influyan en la elección del Poder Judicial: Leonel Godoy

CIUDAD DE MÉXICO (JÓSE CÁRDENAS).- La **Cámara de Diputados** realizó en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el cuarto foro de los Diálogos Nacionales sobre reformas constitucionales al Poder Judicial. El diputado de Morena, **Leonel Godoy**, afirmó que esta reforma pondrá principal atención en la elegibilidad. “No queremos que ningún poder fáctico, ni el crimen organizado, ni los delincuentes de cuello blanco influyan en la elección de los jueces, magistrados y ministros”. Aclaró que, de aprobarse la reforma judicial, los actuales jueces, magistrados y ministros, serán relevados gradualmente. En esta ocasión el tema fue: *División de Poderes: Medios Legales y Constitucionales*. El quinto foro será el próximo viernes 12 de julio en Veracruz.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5974?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5974&authkey=!ALyknADid-p-wOY&ithint=video&e=LIHISG>